



Ni trop tôt, Ni trop tard #NOUVEAUSUEZ et Maintenant....

Paris, le 30 novembre 2021

Nous venons d'apprendre la nomination de **Madame Sabrina SOUSSAN** au poste de Directrice Générale de Suez.

Nous actons que la gouvernance exécutive de SUEZ est maintenant en place et qu'elle se doit d'être prête à amener ce « **Nouveau Suez** » vers le développement commercial et géographique, l'innovation et la satisfaction client.

Pour ce, l'adhésion du corps social est indispensable.

Nous avons pendant de longs mois, au sein de l'intersyndicale Suez, lutté pour que la plus grande partie possible des salarié(e)s de Suez, en France, puisse vivre un avenir professionnel en commun. Notre bataille a permis de préserver l'intégrité des activités françaises pour l'Eau, les Déchets et la Construction.

Force est de constater que nous avons rempli cet objectif même si nous déplorons et regrettons qu'une grande partie de IWS, WTS ainsi que nombre de personnels des fonctions siège doivent aller chez Véolia. Nous leurs souhaitons également le meilleur.

Madame SOUSSAN, au-delà des vœux de réussite que nous vous adressons, nous voulons que vous ayez pleinement conscience de l'importance du dialogue social et de la prise en compte dans vos futures décisions des aspirations du corps social pour ce « **Nouveau Suez** ». Nous n'avons aucun doute que vous tiendrez les engagements sociaux pris auprès de nous par le Consortium.

L'adhésion et l'engagement à un projet ne se décrète pas !!!

Si vous voulez les susciter vous devrez passer par une stratégie partagée et par une communication claire et transparente. Ce nouveau Suez doit être ambitieux, socialement responsable et en ligne avec les défis environnementaux à venir. Comptez sur **Nous** pour vous le rappeler si besoin.



CGT : Christine CHIFFRE : 06 37 36 55 38

FO : Noui BOURAHLI : 06 03 69 20 78